

Newsletter Oktober 2024

Hallo, meine lieben Häklerinne!



Nachdem es immer mehr Vereinsmitglieder gibt, die kein Facebook haben, werde ich versuchen, regelmäßig einen Newsletter zu verschicken mit den wichtigsten Neuheiten.

- **Mitgliederversammlung und Wiederwahl der Vereinsorgane**
Am 27. September fand unsere Mitgliederversammlung statt. In Zuge dessen wurden die Vereinsorgane –Monika als Vereinsobfrau, Miriam als Obfrau-Stellvertreterin und Katharina als Kassierin neu gewählt bzw. bestätigt.
- **Spendenbegünstigung:** Unser Antrag zur Spendenbegünstigung liegt beim Finanzamt. Wir müssen unsere Statuten etwas ändern (nur eine Kleinigkeit) und dann bekommen wir hoffentlich das Siegel! Das wäre ein tolles Qualitätszeichen für unseren Verein!
- Für den Weltfrühchentag haben wir ca. **250 lila Oktopusse** von euch bekommen – herzlichen Dank!! Sie sind größtenteils schon an die Spitäler verteilt.
- Am 15. November werden Monika und ein paar Häklerinne den Verein im AKH Wien beim **Weltfrühchentag** vertreten. Wir werden dort einen Tisch haben, wo wir unsere Oktopusse präsentieren und den interessierten Gästen von unserer Arbeit erzählen. Viele werden dort unsere Oktopusse kennen, da das AKH eines der ersten Spitäler war, das unsere Oktopusse bekommen hat.
- Für alle neuen Häklerinne: wir häkeln nicht nur Oktopusse, sondern haben auch eine **kleine Qualle**! Wenn ihr schon vertraut seid mit dem Häkeln des Oktopusses, dann könnt ihr gerne auch einmal die Qualle probieren. Hier findet ihr die Anleitung:
<https://www.oktopusfuerfruehchen.at/anleitung-qualle/>





- **Catania von Schachenmayr**

Ich habe in letzter Zeit immer wieder von euch gehört, dass die Catania von der Qualität sehr unterschiedlich ist mal dicker, mal dünner; immer wieder mit Fusseln oder Knötchen drinnen.

Falls euch so etwas vermehrt auffällt, schickt mit bitte ein Foto von der Banderole und wenn möglich von dem Knäuel, wo man das Problem sieht. Ich werde das an Schachenmayr weiterleiten.

